
Protokoll der Stadtteilvertreterversammlung vom 05.10.2016 

 

TOP 1. Begrüßung, Protokollfragen und Feststellung der Tagesordnung:  

Keine Anmerkungen 

 

TOP 2.  Berichte aus den Gremien:  

Herr Meyer berichtet von der letzten Sanierungsbeiratssitzung: 

Herr Meyer regt an, die Protokolle früher zu verteilen. 

KiTa/Schule Götelstr.: Keine Genehmigung in Aussicht, da Gewerbegebiet 

Projekte aus dem Förderprogramm für 2017 wurden vorgestellt 

GSM berichtete: Adventskalender kommt, Wilhelmstadtplan in Vorbereitung 

- Bürgerbeteiligung und Öff.Arbeit zur „Abhängung“ der Weissenburgerstr. wohl erst in 2017 

- Gebietsfond € 10.000,- , Investitionsfonds € 30.000,-  geplant 

- Bzgl. Food Assembly: Keine Aussage seitens des BA, warten weiter auf Statement vom Rechtsamt 

- Jägerstr.: Verlegung von (glatten) Gehwegplatten für ältere Menschen zwischen Beyer und Weverstr., man 

wird nachfragen bei Tiefbau 

- Neuer Poller in der Adamstr.: Herr Meyer regt an, statt Pollern lieber Radbügel zu setzen, BA wendet ein, 

dass der Übergang für Fussgänger möglich sein muss und Gehwegvorstreckungen geplant seien. 

- Herr Henkel berichtet, dass hinsichtlich des Postgeländes am 11.11. die Jurysitzung zur Auswahl des 

beauftragten Architekturbüros sein soll und am 16.11. dann im Bürgersaal die offizielle Präsentation 

stattfinden würde. 

 

TOP 3. Vorschlag Paul Grötzsch 

 

Abstimmung: Mit Mehrheit abgelehnt 

Variante Emilio Paolini – Wie Vorschlag Grötzsch, jedoch ausschließliches Rederecht für die Sprecher, um 

keine ausufernden Diskussionen zu haben. 

Abstimmung: Mit Mehrheit abgelehnt 

Herr Meyer gibt an, dass der Sanierungsbeirat in Hinblick auf den Vorschlag Herrn Grötzschs  einer Teilnahme 

von Gästen aus dem Kreis der STV zugestimmt habe, eine gemeinsame Veranstaltung jedoch ablehne.  

Insofern sei kein wirkliches Bedürfnis für eine Zusammenlegung der Sanierungsbeiratssitzung mit der STV 

gegeben. Die STV-Mitglieder sollten von dem Angebot rege Gebrauch machen. 

 

Herr Meyer und Herr Paolini schlagen zur Verbesserung der Vernetzung der STV vor, insbesondere die 

Geschäftsleute direkt anzusprechen. Für eine bessere Öffentlichkeitswirkung soll ein mobiler Stand nebst 

Schirm und Banner organisiert werden, entsprechende Kostenangebote werden eingeholt. 



 

TOP 4: Wahlen Sprecher 

Herr Henkel wird mit Mehrheit bei einer Gegenstimme zum Sprecher gewählt. 

 

TOP 5: Aktuelles 

Die Sprecher werden beauftragt, in der nächsten Sanierungsbeiratssitzung anzufragen, wie der 

Ausführungsstand zu den Bauarbeiten Jägerstraße ist, sollten bis dahin nicht deutliche Vorschritte erkennbar 

sein. 

Durch die Finanzierung des Neubaus „Wildwuchs“ aus anderen Mitteln können andere Maßnahmen getroffen 

werden. In der Diskussion ist die Hoppetosse und die Wassergeister. 

Die STV wird das Projekt Metzer Platz weiter mit Nachdruck verfolgen. 

Die AG Verkehr wird beauftragt, eine Anfrage zum Planungsstand Pichelsdorfer Straße zu formulieren. 

 

TOP 6.    Sonstiges: Termine 2016, Angabe über Ort der Veröffentlichung der Protokolle und Termine 

Die nächste Stadtteilvertreterversammlung findet im planmäßig im November statt.  

Protokoll wird wie üblich versandt. 

Michael Henkel, Protokollführer 


